

10 Faits divers & Justice

Accident de la circulation dans la région de Mouila...

Un mort dans une collision à Bavanga



L'état du petit transporteur...



... après l'impact avec ce Canter.

Photo : Felicien Ndongo

Photo : Felicien Ndongo

FN.
Mouila/Gabon

UN mort, cinq blessés et des dégâts très importants. C'est le triste bilan de l'accident de la circulation, qui s'est produit le lundi 24 décembre dernier, aux portes de Mouila, précisément au quartier Bavanga, dans le deuxième arrondissement

de cette commune du sud du Gabon. La victime est un jeune compatriote du nom de Hermès Boundzanga. Selon des informations en notre possession, l'accident a eu lieu en début de soirée, entre un véhicule utilitaire de marque Toyota de type Corolla, immatriculé HJ-387-AA, et un Mitsubishi Canter. Peu de temps avant le choc,

le Toyota Corolla roule dans le sens Pk5/Mouila. Parvenu à quelques encablures du premier poste de contrôle, au quartier Bavanga, le chauffeur du Toyota Corolla aurait été surpris par la manœuvre hasardeuse du conducteur du Mitsubishi circulant dans le sens contraire et qui, dit-on, aurait subitement emprunté une rue attenante sans clignoter.

La collision entre les deux véhicules sera, hélas, fatale au conducteur de la voiture de petit gabarit. Hermès Boundzanga, gravement atteint et perdant beaucoup de sang, va rendre l'âme sur-le-champ. Cinq autres victimes, les occupants du Toyota et un passager du Mitsubishi en sont sorties avec des blessures graves. Elles ont toutes été évacuées dans

une structure hospitalière de Lambaréné. Mais au regard de l'extrême gravité de l'état dans lequel l'une d'entre elles est arrivée dans la ville du Grand-Blanc, les médecins urgentistes ont immédiatement jugé utile d'ordonner son transfert vers un Centre hospitalier universitaire (Chu) de Libreville.

...entre deux transporteurs à Bitam

Le pronostic vital de cinq blessés graves toujours engagé

PME
Oyem/Gabon

Évacuées de toute urgence au Centre hospitalier régional d'Oyem (CRHO), ces victimes actuellement sous haute surveillance médicale, sont sorties de cet accident (avec des membres brisés (bras et pieds) et des blessures ouvertes, notamment au niveau de la tête. Les prochaines heures s'annoncent, sans doute, décisives pour ces compatriotes.



Photo : PME

Les deux véhicules entrés en collision. En bouillie !



Photo : PME

Un accidenté en observation à l'hôpital départemental.

UNE collision entre deux véhicules de transport en commun a fait quatre morts - deux sur-le-champ et les autres à l'hôpital départemental du Ntem (Bitam) -, le dimanche 23 décembre 2018, entre la ville de Bitam et le village Bifolossi, dans le Woleu Ntem. En dépit de nos démarches auprès des proches, nous n'avons pas pu avoir l'identité des victimes. Toutefois, nous savons que cet accident, d'une rare violence, a également fait de nombreux blessés graves. Cinq d'entre eux ont été transférés de toute urgence au Centre hospitalier régional d'Oyem (CHRO). Aux dernières nouvelles, leur pronostic vital serait toujours engagé. A en croire une parente de victime, le choc frontal mortel s'est produit dans

un virage à la hauteur de Bifolossi. L'un des véhicules venait de partir de la gare routière de Bitam pour le district de Bikonodom. Avec à son bord plus de cinq personnes, le conducteur compris. Les occupants du transporteur en question, presque tous issus de la même famille, allaient prendre part à un mariage. Parvenu à Bifolossi, il semble que le chauffeur ait été surpris par l'autre véhicule à usage commercial de même calibre et en surcharge, roulant du reste à vive allure, qui revenait du marché mondial (Cameroun). La marge de manœuvre sera, malheureusement, insuffisante aux deux conducteurs pour éviter le drame. A la suite de l'impact qui s'en est suivi, une dame et



Photo : PME

Deux des personnes gravement blessées.

sa fille, qui avaient pris place dans le Toyota en provenance de Bitam, sont mortes sur-le-champ. Selon des témoins, le conducteur dudit véhicule et une autre jeune fille ont rendu l'âme, quant à eux, quelque temps après, à

l'hôpital départemental du Ntem. Cinq autres blessés, dont une fillette de moins de quatre ans, qui avaient des membres brisés (bras et pieds) et des blessures ouvertes à la tête et ailleurs, ont été transférés à l'hôpi-

tal canadien d'Oyem. Certains d'entre eux, accueillis aux services des urgences et de la petite chirurgie, nécessitaient des interventions chirurgicales urgentes lors du passage de nos reporters sur les lieux. Les autres blessés légers sont restés en soins intensifs à Bitam. Ce drame est le énième survenu sur les routes du chef-lieu du département du Ntem, ces dernières années. Il se produit au moment où la direction générale de la sécurité routière mène une campagne de sensibilisation à l'endroit des transporteurs et autres usagers de la route sur la nécessité de respecter le Code de la route en cette période de fin d'année 2018. Histoire de prévenir de telles tragédies.

Les faits d'ailleurs

Iran : Dix étudiants meurent dans un accident de bus

DIX personnes ont été tuées dans un accident de bus à l'intérieur d'un vaste campus de l'une des plus grandes universités de Téhéran, a rapporté hier l'agence Tasnim contrôlée par les conservateurs. Le bus, transportant 30 étudiants, circulait mardi sur une route montagneuse du campus scientifique de l'Université islamique d'Azad, dans le nord-ouest de Téhéran, quand il a percuté une colonne de béton, selon l'agence.

Thaïlande : Il s'électrocute en tentant de se faire la belle

UN détenu est mort électrocuté en tentant de passer une clôture électrique en Thaïlande. «Un responsable a retrouvé son corps sur le mur de la prison, haut de six mètres, après son électrocution», a déclaré à l'AFP le colonel Wanchai Palawan, responsable de la police du district de Chaiya, où se trouve la prison. Deux autres détenus avec lesquels la victime avait décidé de se faire la belle ont, quant à eux, réussi à franchir le système électrique sans le toucher. L'un d'eux a été repris très vite, s'étant cassé le bras dans sa chute, l'autre n'a été rattrapé qu'après plusieurs heures.

Italie : Le frère d'un repent de la mafia exécuté le jour de Noël

UN Calabrais de 51 ans, frère d'un repent de la mafia, a été exécuté en pleine rue le jour de Noël, dans le centre historique de la tranquille ville portuaire italienne de Pesaro (centre est du pays). Selon des sources policières et judiciaires citées, hier, par la presse, l'homme était placé sous protection de l'Etat depuis que son frère, un ex-membre de la Ndrangheta (mafia calabraise), avait collaboré avec la justice italienne.

Rassemblés par SCOM